



園だより

令和元年 10 月発行

合志こども園 園長 松岡 貴子

「実践報告会、参加ありがとうございました」

私達は学園の教育理念の下、各園日々子ども達と共に生活・活動に取り組んでおります。報告会の趣旨として「取り組んでいることを、実践を通して報告する」と掲げ、今年第8回を迎えました。日頃から基礎基本を考え、経験を重ねる中で、自分の目標に向かって取り組み「自己達成感・自己効力感・自己肯定感」を育んでいけることを大切にしています。報告会当日は、5園年長の堂々とした発表を見て頂くことができ、保護者の皆様に伝わったことと思います。

これからも保護者の皆様と共に、子ども達の「意欲を大切」に、「自ら挑戦していく力」を信じ取り組んでまいります。

日増しに、寒暖差を肌で感じるようになってまいりました。近隣小学校では、早くもインフルエンザ感染による学級閉鎖の報告も聞いております。予防注射や手洗いうがい等に組み込むと共に、体調管理（食事・睡眠・休養）にも心掛けて頂きたいと思っております。

園では、手洗いうがい等は流行時に組み込むだけでなく、日頃から「どのようなやり方が必要か?」「なぜやったほうがいいのか?」を先生と共に考え丁寧に組み込むようにしています。**【行動の意味を考えること】**と、必要性・重要性の**【体験を重ねること】**が、自分にとって大切なものであることに気付き、自ら取り組む子ども達に育ってくれる事をいつも願い関わっています。ご家庭でも「どうしてそれをすると、いいのかな?」と問い掛け子ども達の気付きを共有してみてください。きっと大人が考えもしないような気付きに触れることが出来ると思います。また、そのように考えていく力が、今後色々な事にぶつかった時、自分で解決する力**【問題解決力】**とつながっていくこと間違い無いです。こどもと共に色々な経験を楽しんでまいりましょう。

本日、こども園では英語活動が行なわれました。4,5歳児・2,3歳児合同で「ハロウィンパーティ」を体験しました。ハロウィンにちなんだ英単語を発音したり、聞き分けて体を動かしたり、ゆき先生の英語を聞いてゲームをしたり楽しいひと時を過ごしました。えほんのおうちのお化け風船は、1歳児さんにとっては「どきどきおばけ」なので、こっそり先生の影に隠れていました。色々なことを楽しんでいきます。



いちごくらぶ
で遊んだ風船
ちょっとこわ
いんだよね・・・



くものす帽子
で仮装したよ
はいポーズ



0歳児さん
は、元気に外
遊び!!!
靴も自分で
なおせるよ
うになりま
した



「先生の英語！よく聞いて。 ゲーム楽しかったね」



お姫様に変身！！」新聞遊びも仮装にあわせて楽しんだね

ほけんだより 10月



病気に
負けない
からだ

だいじょうぶ？

鼻水・鼻づまり

軽く見ると大変です。大人がしっかり注意して対応していくことが
こどもの健康管理につながります



鼻水や鼻づまりをほうっておくと、鼻やのどの粘膜が炎症を起し、ほかの病気の原因になる子とがあります。鼻水・鼻づまりが気になったら、早めに受診しましょう。そして家庭では、『鼻水が出たらふく。鼻が詰まったらかむ。』という生活習慣が身につくよう、繰り返し伝えていきましょう。

『動きやすい服装で！！』

季節の変わり目に合わせて、服装が変わってきます。

この時期は、朝夕の寒暖差が大きく「朝は着込んでくる」が増えます。

しかし、日によっては、日中汗ばむ事もあり、衣服の調節がうまくいかないことで、風邪を引く事もあるようです。

下に沢山着せこむのではなく（スパッツやタイツ）上着での調節が出来るように対応していきましょう。

また、着膨れる事で、体を動かしにくくなる事にもつながってしまいます。こどもと共に判断して決めていくことも大切ですね。

